

Une proposition pour contrecarrer les attaques à la monnaie vénézuélienne est présentée



Caracas, 26 octobre, (RHC).- Le gouverneur de l'État de Tachira, José Vielma, a présenté une proposition pour combattre les attaques constantes contre la monnaie vénézuélienne à la frontière avec la Colombie, attaques encouragées par les secteurs extrémistes de l'opposition.

José Vielma a déclaré que la droite veut impulser la spéculation et que pour faire face à cette guerre financière il faut aboutir à un accord bancaire pour protéger les maisons de change dans la zone frontalière.

José Vielma, qui est membre du PSUV, le Parti Socialiste Unifié du Venezuela s'est réuni avec les ministres de la Banque et des Finances, Rodolfo Medina et du Commerce extérieur, Jesús Farías.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/110068-une-proposition-pour-contrecarrer-les-attaques-a-la-monnaie-venezuelienne-est-presentee>



Radio Habana Cuba